

Les agents des Services Régionaux de l'Archéologie EN GREVE

Les agents des SRA, sur ses trois sites de la DRAC Grand Est et de la DRA PACA ont été en grève hier 16 juin, plus sporadiquement, des agents ont été en grève sur d'autres DRAC.

Ils demandent:

1° Le recrutement de personnels statutaires scientifiques, administratifs, de recherche et de documentation, avant que les agents en poste n'achèvent de s'épuiser par l'augmentation des charges de travail et par anticipation des prochains départs à la retraite ;

2° l'ouverture de concours régulier, notamment pour les ingénieurs d'études et de recherche ;

3° des possibilités d'évolution de carrière et de promotion ;

4° des modes de fonctionnement sans liens hiérarchiques pléthoriques et inutiles

5° en informatique, le développement et le déploiement d'outils et de logiciels concertés avec les personnels, efficaces, pérennes et évolutifs.

Ce premier mouvement, largement spontané, constitue les prémices d'une colère légitime tant les personnels sont épuisés, meurtris et pourtant convaincus du bien-fondé de nos missions.

Ils exigent de pouvoir exercer leurs missions dans des conditions dignes et saines.

Vous trouverez en pièces-jointes le courrier adressé à la DRAC Grand Est et le communiqué des agents de la DRAC PACA



Le 17 juin 2022

